

12/02/24

12 de febrero. Comienza su andadura la Academia Especial de la Guardia Civil

Contenido

El día 12 de febrero de 1927 se inauguró la Academia Especial de la Guardia Civil con la primera promoción de aspirantes a oficiales. Esta primera promoción estuvo compuesta por veinticinco suboficiales y sargentos.

La Academia Especial fue creada mediante Ley de 14 de febrero de 1907, pero debido a las condiciones tan poco atractivas que se impusieron para acceder a ésta no se puso en marcha hasta veinte años después.

La Academia se ubicó en el colegio Infanta Teresa (Madrid) y al frente de la misma estaba el coronel director del citado colegio.

El cuadro docente estaba compuesto por un teniente coronel jefe de estudios, dos comandantes, dos capitanes, tres tenientes, un capellán, un médico, un profesor de equitación y un profesor de esgrima.

Actualmente, la formación de los oficiales del sistema promoción profesional, tanto en la modalidad de promoción interna como en la de cambio de escala, se desarrolla íntegramente en la Academia de Oficiales de la Guardia Civil de Aranjuez, donde coinciden con los alumnos del sistema de acceso directo, concretamente con los cursos 3º, 4º y 5º de Acceso Directo sin titulación y, por primera vez este año, con los de acceso directo con titulación.

Escudo Academia de Oficiales de la Guardia Civil.